

**COMMUNIQUE DE PRESSE**

**Implantation d'une station de mesure de la qualité de l'air à Mont de Marsan**

*Dans le cadre d'une convention de partenariat passée entre Le Marsan Agglomération et AIRAQ, une station de mesure de la qualité de l'air vient d'être implantée à Mont-de-Marsan, au 586, avenue du Maréchal Foch.*

Soucieux de la qualité de vie des habitants du Marsan et pour leur apporter des réponses précises en matière de mesures et d'analyses de la qualité de l'air sur le territoire, l'Agglomération a souhaité disposer d'outils performants

Pour ce faire, les élus ont pris la décision de participer au réseau de surveillance de la qualité de l'air en Aquitaine en signant avec AIRAQ une convention de partenariat en novembre 2010 qui débouche, aujourd'hui, sur l'implantation d'une station de mesure à Mont-de-Marsan.

Cette station permettra, notamment :

- de surveiller les polluants réglementés
- de prévoir la qualité de l'air
- d'informer en permanence la population

Outre cette station de mesure, le partenariat entre le Marsan Agglomération et AIRAQ permettra de disposer d'une expertise scientifique et technique d'AIRAQ pour l'instruction de dossiers concernant, par exemple, des projets d'implantation (projets d'aménagement, projets de zones d'activités...), de déplacements urbains ou de Développement Durable...

A noter que le Marsan Agglomération s'est lancé, depuis février 2011, dans l'élaboration de son Plan Climat qui devra être approuvé avant la fin de l'année 2012. Ce document permettra de planifier des actions concrètes destinées à réduire les émissions de Gaz à effet de Serre de la structure intercommunale.

Contact presse :

Anne Marie Commenay / Le Marsan agglomération  
Tél. : 05 58 46 61 55